

## 【能登半島地震について

### ～キリスト教界の状況と動向～

元旦夕方に発生した能登半島地震については、日を追う毎に被害の甚しさが明らかになっています。道路や通信手段が分断が支援の手を阻んでいます。報道では、被災された方々の困窮する姿や、救助や支援に携わる方々の懸命な活動が報じられています。

私たち遠くにあって見守るばかりですが、被災地とそこに住む人々、救援のために赴いている人々ために、祈りの手を挙げましょう。

キリスト教界でも発災直後から情報共有や具体的な行動が起きています。紙面の限りで紹介します。祈りの手掛かりとしてください。おもな情報元は「首都圏教会防災ネットワーク」です。

■能登の日本基督教団の教会(2日時点) 輪島教会は会堂の出入り口が潰れるなど大きな被害を受けました。七尾教会は、教会堂と隣接する幼稚園の建物の被害は軽症です。そのため、近隣の人々が避難所として使っています。当初は100人、その後30名程度が身を寄せてています。

■聖書教会連盟の諸教会(3日時点) かつてシオン新年聖会の講師をお迎えした横山牧師が所属する内灘聖書教会。

なんと幸いな」とでしょう。  
その力があなたにあり「心の中に シオンへの大路のある人は。  
彼らは涙の谷を過ぎるととも「そこ」を泉の湧ぐ所とします。

### 詩篇 84 篇5, 6節

元日には大地震が能登半島や北陸地方を襲い、その翌日には私たちのすぐそばで飛行機の衝突事故が起り、新年早々に世間を不安に陥れる大きな出来事が連続し、心が痛みます。私たちの住む世界は、一寸先が闇で、いつ、どんな不幸に見舞われるか分からぬのだと痛感します。

しかし、これが世界の現実です。私たちはこの世界を生きていかなければなりません。年頭に私たちの群れに掲げられた聖句には「主のあわれみは尽きない」とあります。聖書が教えているのは、私たち信仰者の人生とは、なぜ?どうして?と、思う出来事の

石川県内に多数の教会があり、被害を受けた教会も少なくありません。宣教団体OMや日本福音自由教会などが現地教会と連携して支援が入っています。

◀聖書教会連盟所属の教会



### ■外部団体の支援活動

「九州キリスト災害支援センター（九キ災）」、「ワールドビジョン」、「オペレーションブレッディング」「OM」「日本福音自由教会」などがすでに活動や募金を開始。「日本福音同盟」では情報収集を行っており、「キリスト全国災害ネット」では関係する支援団体・教会と情報を共有して今後の支援体制を作っています。

### ■蒲田シオンの対応

・支援団体に献金を送ります。  
・緊急支援献金を募集します。礼拝堂の入口に献金箱を設置しています。  
・共に祈りましょう。

避することです。そのような人は成長がりません。

詩篇84篇は、ダビデ王が命を狙われて荒野を彷徨ったときに気持ちを歌つたものとも、バビロンに捕らえ移された人々の歌とも言われます。いずれにしても共通するのは、困難の中で神が回復してくれるることを期待しているということです。自分の力ではありません。自分の限界を認めて、神の力に期待するのです。5節の「力」とはヘブル語では「塔」「隠れ場」という言葉に通じます。つまり「神が私をかくまつてくださると期待する」のです。5節の「力」はヘブル語では「神の力は注がれる」と理解できます。そのような人は「涙を流しながら通る試練の道にあっても、人々を潤す存在になるのだ」というのです。そういう意味で信仰者とは、不安を抱える人々に神の恵みを示す存在なのです。(泰)

